



第202号

こむねっとひろしま  検索  
 早稲田社協 ホームページ  
 地域ポータルサイト こむねっとひろしま  
 東区 早稲田学区



スマホの方は  
こちらのQRコードでもご覧いただけます♪  
<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>

&lt;編集・発行&gt;早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL 082-225-3685

お友だち募集中 LINE  
公式アカウント



早稲田社協

登録してね♪

# あけましておめでとうございます

早稲田学区の皆様、新年明けましておめでとうございます。新たな1年をまた皆様と共に過ごせますことを楽しみしております。

令和5年度、早稲田学区では広島市の提案に添って「広島地域コミュニティ活性化ビジョン」に基き、新しいコミュニティの有り方に取り組んで参ります。

幸いと言うとおこがましいのですが、広島市がモデルとするまちづくりの基本的な考え方方が、早稲田方式を参考とした事例になっているな、と感じております。早稲田の現状を維持しつつ、だれもがより地域活動を理解しやすく、また、参加しやすい方向を目指して参ります。

他地区の若者を対象とした「リアルな現場を学ぶスタディツアーや等も早稲田でお引き受けし、他地区の若者が早稲田学区に学びに来られる事も始まっています。

常に情報の提供、共有を図り、皆様と共に進んでゆけることを最大の喜びと考えております。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

早稲田学区社会福祉協議会  
会長 西田志都枝



## 町内一斉清掃

12月4日(日)

町内一斉清掃、ご協力ありがとうございました。近況などの情報交換をしながら、自分たちできれいな町内にすることができました。普段は手をつけにくい溝の掃除もできました。

取りににくい側溝の汚泥は、東区に除去を依頼することができます。各町内会長まで連絡をお願いします。



早稲田二丁目上	250袋
早稲田三丁目	100袋
早稲田四丁目	410袋
東二丁目上	195袋
東四丁目	20袋
合計	975袋

早稲田学区公衆衛生推進協議会 会長 荒巻 誠次



## 早稲田四丁目 消防訓練

12月4日(日)

町内一斉清掃の後、ライオンズマンションの理事会主催で消防署の方を招いての消防訓練が行われました。

消火器の使い方を教えていただいたり、普段見ることのない消防車の中を見せていただき、子ども達は大はしゃぎでした。

早稲田四丁目  
庄司 抄織



## 早稲田二丁目 クリスマス会

12月18日(日)早稲田二丁目上集会所

クリスマス会がありました。しばらくはコロナウイルスでできませんでしたが、今年久しぶりにすることことができました。

ビンゴやジャンガなどの遊びをしました。ビンゴでは景品があり、特に二回戦目はすごく盛り上りました。大人も子どもも楽しむ事が出来ました。始めから終わりまで楽しかったです。三月にもみんなで集会所で遊ぶらしいです。三月が待ち遠しいです。

早稲田二丁目上 森岡 優月(小6)



## 東区ニュースポーツ交流会

12月18日(日)マエダハウジング東区スポーツセンター

第18回東区ニュースポーツ交流会が開催されました。本年度はラダーゲッターという初めての種目が行われ早稲田からは、少年サッカークラブの子どもたち10名が参加し、初めての体験をしてきました。残念ながら優勝は出来ませんでしたが、楽しい一日でした。

早稲田学区体育協会  
会長 三上 博



## 東区少年剣道大会

12月3日(土)南区スポーツセンター

第27回東区少年剣道大会で個人戦小学生1・2年生の部第1位、個人戦小学生3・4年生の部第3位、個人戦小学生5・6年生の部第3位、個人戦中学生の部第3位、団体戦では小学生低学年の部第2位、小学生高学年の部第2位、中学生の部第1位と早稲田剣友会は全員が優秀な成績を収める事ができました。

僕は中学生の団体戦に出場し、大将を務め、初めて優勝をいたしました。このような結果を残せたのは、日頃熱心に教えてくださる先生方や、いつも見守ってくれる保護者の皆様、そして一緒に稽古をしてくれる仲間達のお陰です。

武道に通じる相手への敬意、周りの方々への感謝を忘れずに、これからも稽古に励んでいきたいと思います。

早稲田剣友会では、僕たちと一緒に礼儀作法を学び、日本の武道を学ぶ仲間を募集しています。月・水曜日に稽古をしていますので、興味のある方は是非小学校の体育館にいらして下さい。



早稲田四丁目 丸山ニ矢(中2)

## 牛田東四丁目 もちつき大会

12月10日(土)

女学院大学でもちつき大会がありました。町内の方々がたきたてのもち米を杵と臼でついてくれました。そのお餅をせんざいやきなこもち、磯辺巻などにして食べました。つきたてのお餅はやわらかくてとてもおいしかったです。



食べたあとは、天気もよかったです。子ども達の皆と鬼ごっこをして遊びました。帰るときにはお土産に豆餅とよもぎ餅ももらいました。とても楽しかったので、またもちつき大会をしたいです。

牛田東四丁目 西田 柚希(小5)

